
“CICLABILE” SULLA BOCCA DI TUTTI 

Dopo un’accesa discussione durata qualche giorno abbiamo deciso di iniziare a monitorare il progetto di 

Cassina de' Pecchi per la realizzazione di una pista ciclabile. Riteniamo che questo progetto sia un’iniziativa 

molto utile alla comunità. Ci siamo resi conto però, cercando notizie in rete che questa idea non è  condivisa 

da tutti. Alcuni esprimono perplessità sull’utilità della stessa e sui vantaggi alla viabilità. A livello cittadino 

sono nati comitati a favore e altri contro la realizzazione di questa opera. Il nostro obiettivo sarà proprio 

quello di capire meglio se questo investimento sia stato migliorativo o meno della vita cittadina. 

Siamo solo all’inizio della nostra ricerca e fino ad ora non abbiamo raccolto ancora molti dati. Abbiamo però  

scoperto che la ciclabile di Cassina è un tassello di un più ampio progetto d’interventi per la mobilità, 

finanziati con i por (programmi operativi regionali) per oltre 600.000 euro.  I lavori sono iniziati tre anni fa e 

si dovrebbero concludere all’inizio del 2019. Vorremmo raccogliere ulteriori dati direttamente dalle autorità 

locali che stiamo cercando di contattare per vedere se sono disponibili a darci una mano per capire meglio 

l’intero progetto. Vorremmo poi confrontare i dati ufficiali con quelli raccolti dai comitati e integrarli con 

interviste mirate ai cittadini di Cassina e ai diretti fruitori della pista. Vorremmo che le informazioni raccolte 

ci aiutassero a capire se i fondi europei e dello stato italiano utilizzati per questo progetto porteranno un 

beneficio ai cittadini di Cassina de’ Pecchi e  dei comuni circostanti.  

Sappiamo che forse non tutti i passaggi del nostro lavoro appaiono chiari ma speriamo che il nostro progetto 

sia di vostro interesse e che abbiate voglia si scoprire con noi come la storia di questa pista ciclabile si 

concluderà. 

 

 


